

# QUITA SUEÑO ESTA EN CENSO



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, dejó la mañana de este domingo, la apertura para que los empadronadores del X Censo Nacional de Población y Vivienda, salgan a censal los diferentes hogares de esta demarcación.

Brito reiteró el compromiso asumido, desde la dirección de la junta y del concejo de vocales, para que este censo sea un éxito en esta demarcación.

Expresa que, el mismo apoyo ofrecido por nosotros para las jornadas de capacitaciones, ese mismo apoyo daremos para los días que durará el proceso de empadronamiento y los días posteriores al mismo.

Pide a la población su colaboración y abrir sus puertas para que los empadronadores puedan hacer su trabajo, para que toda la comunidad sea censada.

La población debe convertirse en vigilante, para que ningún hogar se quede sin haberle aplicado el censo.

Antonio Brito participa aniversario 178 de la Constitución Dominicana

El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, participó en el aniversario 178 de la Constitución Dominicana, evento organizado por el Distrito Educativo 04-06 Haina-Quita Sueño-El Carril.

La primera Constitución de la República Dominicana fue promulgada el 6 de noviembre del año 1844, la misma ha sido modificada 39 veces, la primera fue en 1854 y la última en el 2015, la misma contiene 277 Artículos.

El encuentro se realizó en la plazoleta Duarte, ubicada en el cruce de Haina, contando con la participación de los directivos de la entidad, encabezado por su directora Licenciada Randa Rosario, y el subdirector distrital Pedro María Pérez, así como, estudiantes de diferentes centros educativos de la comunidad, y otras personalidades del municipio.





### Dedican torneo de baloncesto infantil a Brito en Haina

El Torneo XIII 2022 infantil de la Escuela de Baloncesto Gómez Lamar, fue dedicado al señor Antonio Brito Rodríguez, director de la junta municipal de Quita Sueño.

El acto de apertura y los juegos del torneo se realizarán en la cancha del Club Centro, en el municipio Bajos de Haina, donde participaron uno 20 equipos.

Este evento es organizado por Alfredo Gómez y un equipo de su familia y deportistas, quienes por 13 años realizan dicho torneo.

Para muchos políticos los eventos que se realizan con niños, no lo apoyan por entender que no dan votos, pero se olvidan que estos niños tienen padres, hermanos y tíos, que si lo ejercen y de paso no entienden que estos son el futuro de la nación.

Brito al dejar inaugurado el torneo, señaló la importancia de apoyar a los niños en su desarrollo integral, donde ellos, siendo el futuro del país no le demos una mano ahora que lo necesitan, cuenten con mi



El señor Antonio Brito Rodríguez, alerta a las autoridades competentes acerca de la avería que fue objeto el puente peatonal sobre la carretera Sánchez que, comunica a la comunidad de Cabón y el distrito municipal de Quita Sueño, impactado por un vehículo cuando se desplazaba de este a oeste.



Antonio Brito Rodríguez hizo entrega de cinco boletos aéreos y dos adicionales para la liga deportiva Santos Encarnación, que viajarán a un intercambio deportivo a la República de Panamá este 30 de noviembre.

Esta liga viajará al intercambio con 21 integrantes deportistas juveniles, y 3 miembros del cuerpo técnico, pertenecientes al distrito municipal de Quita Sueño.

Brito al hacer la donación en presencia de madres y padres de los jugadores, señaló la importancia del apoyo que se les debe hacer al futuro de la nación, que son los jóvenes.



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito, recibe la vista de los directivos y jugadores del Club San José, quienes se coronaron campeones del recién torneo superior de baloncesto en el municipio Bajos de Haina.

Los integrantes del club le realizaron la visita al señor Brito, para presentarle los trofeos obtenidos y agradecerle sobre manera su apoyo en este torneo, que con el esfuerzo del equipo pudieron obtener el primer lugar.

Antonio Brito, felicitó a todos los integrantes del equipo y a los demás clubes, por hacer un evento de mucha calidad, respeto y armonía deportiva, así mismo, ponderó al público por el respaldo a cada uno de sus equipos.



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, participó este domingo, en la misa organizada por el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT) con motivo de celebrarse el Día Internacional de Recuerdo de las Víctimas del Tránsito.

La misa se realizó en la Catedral Primada de América, participaron representantes del sector transporte.



Antonio Brito, felicitó a todas las concursantes del certamen y al público asistente, señalando que " seguiremos realizando este tipo de evento para que la cultura de Haina sea una verdadera realidad, de paso hizo una invitación a las participantes y a sus padres a un evento para agradecerle su involucramiento en este certamen"